



いわき市立久之浜第二小学校 学校だより

「広い世界が開けてる」

平成31年1月11日(金)発行 第22号

文責 山田 弘

いわき市大久町大久字矢ノ目沢2番地の1

TEL 0246-82-3041 FAX 0246-82-3190

ホームページ <https://iwaki.fcs.ed.jp/久之浜第二小学校>

学校目標  
考える子  
なかよい子  
がんばる子



各種展覧会が開催されます

1/13 ~ 1/14 児童書写展覧会(ラトブ)

1/17 ~ 27 いわき市小中学生版画展(美術館)

1/19・20 市造形展覧会(ラトブ)

【今年度の重点目標】  
よく聞き、考え、めあてに  
向かってチャレンジしよう

## 2019がスタートしました 今年もよろしくお願いたします

2019年(平成31年)がスタートしました。昨年に引き続き今年もよろしくお願いたします。

伝統ある久二小は、今年創立124周年目を迎えます。地域や保護者の皆様に支えられ、今年も「地域に誇れる学校、地域が誇れる学校」を目指して頑張りたいと思いますので、ご理解、ご協力をお願い致します。

冬休みは子どもたちはクリスマスプレゼントやお年玉やお出かけなどでみなそれぞれに楽しい思いをたくさんしたようです。映画を見たりショッピングや温泉や初詣に出かけたりと、親子で過ごす時は子どもたちにとって何よりもうれしい時間で、大きくなって忘れずにいるものです。そして、「季節の行事にかかわる活動を行って、四季の変化や季節によって生活の様子が変わることに関心、自分たちの生活を工夫したり楽しくしたりできるようにする」ことは学校だけではなく、家庭でも学ぶことができる大事なことです。お子さんたちがみな生き生きとして、明るく元気に3学期を迎えることができたのは、とてもよい冬休みを過ごすことができたからなのでしょう。この調子で3学期もがんばらせたいと思います。



始業式で、1年SNさん、3年YWさん、6年TTさんが、冬休みの振り返りと今年の抱負を述べました。それぞれみな立派な抱負でした。

3学期は卒業や進級に向けて、学年の勉強のまとめをして今の学年の学習内容をしっかりと身につけておきたいものです。学校での授業も3学期は1年間の振り返りの内容が入ってきます。ご家庭でもお子さんの学習についてぜひ話題にして、進学進級につなげてほしいと思います。

## 書き初め大会を実施しました 1/9(水)~11(金)

2学期末の書写教室や授業、冬休みの家庭学習で練習してきた書き初めを、いよいよ披露するときがやってきました。1、2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で行います。練習の成果を発揮し、金賞をめざしてみな集中してがんばりました。この日書いた作品をもとに審査を行い、各学年の金賞受賞者が決まります。金賞受賞者は表彰を受け、賞状が渡されます。集中して字を書くと、心が洗われて新鮮な気持ちになりますね。

(1・3・4年生の様子は次号で掲載します)

